Vor gut 35 Jahren ins Unternehmen des Vaters und Firmengründers Eberhard Gerstel (1927-2004) eingetreten, hat Holger Gerstel in verantwortlicher Position als geschäftsführender Gesellschafter die GERSTEL GmbH & Co. KG seit 1998 zu einem weltweit führenden Technologieanbieter insbesondere für die Thermodesorptions-GC und die automatisierte GC/LC-Probenvorbereitung und -Probenaufgabe gemacht. In diese Zeit fällt die Expansion des Unternehmens auf nationaler und internationaler

Ebene sowie die Gründung eigener Gesellschaften in den USA, Japan, China, Singapur und der Schweiz. In mehr als 70 Ländern ist GERSTEL präsent. Als nunmehr alleiniger Inhaber arbeitet Holger Gerstel an der Ausgestaltung und Zukunft der gesamten GERSTEL-Gruppe. Leiten lässt er sich dabei von einem dem Zitat des Dichters Johann Wolfgang von Goethe: "Es ist nicht genug zu wissen – man muss es auch anwenden. Es ist nicht genug zu wollen – man muss es auch tun".

